
Nous devrons aborder ces travaux avec lucidité, sans faiblesse car il
serait facile d'opter pour le laisser faire, pour l'enfant-roi.

Nous devons au contraire, sans abandonner nos responsabilités, nos
devoirs, repenser notre travail autour de l'enfant, en partant de lui
avec toute sa personnalité, sa sensibilité, ses ambitions. Nous devons
lutter de toutes nos forces contre la tendance du "saucissonnement" qui
ne fait plus apparaître l'enfant dans sa globalité, avec ses potentia-
lités si faibles soient-elles, avec sa sensibilité, avec son coeur.

A Reims, ily a quelques années c'est Simone LACAPERE qui demandait de
"déchoséifier" nos cas et elle insistait pour que nous apprenions aussi
à nous en "déposséder".

Dans nos Maisons, de plus en plus ouvertes sur le monde, vivant en
parfaite symbiose avec la vraie société; apprenons à donner à nos en-
fants le droit de s'exprimer, le droit de choisir, le droit de s'affir-
mer, le droit de participer à bâtir leur propre avenir.

Je sais que beaucoup de nos sections nationales ont dépassé le stade
des discours, des déclarations solennelles et que déjà, elles ont abordé
à bras le corps les vrais problèmes.

Amis Luxembourgeois, je connais et j'apprécie beaucoup le travail fécond
que vous réalisez, votre exemple doit servir de catalyseur aux nations
moins favorisés et provoquer le changement souhaité.

Je sais que je peux compter sur votre efficace collaboration pour qu'il
en soit ainsi.

R. WETZBURGER
Président de la FICE
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